

Estimados socios y comunidad educativa:

El año 2024 ha sido un año especial para todos nuestros colegios. Gestora Educacional cumplió 20 años en su labor de impulsar una educación llena de valores y habilidades para la vida.

Ha sido un camino arduo pero lleno de satisfacciones que nos ha permitido hoy, al mirar hacia atrás, encontrarnos con una comunidad que se une en lo profesional y lo personal; nos damos cuenta de lo que hemos construido a través de los años, lo que somos y a partir de ello, lo que hacemos y cómo lo hacemos.

¿Por qué no celebramos cuando cumplimos 5, 10 o 15 años y ahora sí? porque hoy evidenciamos nuestro sello, evidenciamos la luz que brota de cada miembro de esta comunidad cuando realiza su labor, un todo, que envuelve, que produce cambio, que enseña y da testimonio.

El año 2024, fue un año de consolidación de varios espacios de desarrollo que se estaban trabajando. A grandes rasgos, podemos destacar la reestructuración en el área de Personas con un nuevo foco en el trabajo de la cultura interna y desde lo práctico, con el cambio en la plataforma de manejo de remuneraciones; la fusión del área académica con el área de formación, que ya había comenzado algunos años antes, abre camino a una nueva área de Formación del Estudiante, punto de partida para la nueva propuesta de Plan de Formación que nos guiará en los próximos años; desde el área de Comunidad y Sello la consolidación de un equipo que hoy incluye Pastoral, pero que abarca mucho más que ello, ya que trabaja nuestro sello en lo que hacemos cada día; en el área de administración y finanzas, la incorporación de una nueva dirección, trajo una revisión de lo que hacemos, destacando lo que ya funcionaba para hacer este proyecto sustentable en el tiempo de cara a los nuevos desafíos; en el ámbito tecnológico, la incorporación de varias herramientas, entre ellas la creación de intranet que da énfasis a la información requerida para un buen desempeño, permitió un trabajo más colaborativo entre todos y finalmente el área de comunicaciones donde se logró la sistematización de éstas, lo que permitió fortalecer la estructura de contenidos y presencia digital.

También nos enfrentamos a nuevos desafíos de acuerdo con las necesidades que la actualidad nos ha impuesto, como son la implementación de estrategias de aprendizaje con foco en la diversidad, la prevención de conflictos para mantener el buen clima al interior de los establecimientos educacionales, instalación de ley Karin e incorporación de capacitaciones sobre ley TEA entre otros; temáticas que, a nuestro juicio, han sido bien abordadas.

En resumen, puedo decir que el año 2024 fue un año difícil, pero que nos permitió afiatar al equipo de Gestora como nunca. La corresponsabilidad, el compañerismo, el profesionalismo, la dedicación, el excelente trato son algunas de las características que puedo nombrar de este gran equipo de trabajo. Me siento orgullosa y regalada por cada una de las personas que lo conforman, tan distintos entre ellos y tan complementarios. Gracias a cada uno en particular.

Agradezco también al directorio que hace posible lo que hacemos con su apoyo y convicción con el proyecto, a cada una de nuestras directoras que siempre se entusiasman para llegar más allá con perseverancia y dedicación; y a cada miembro de esta comunidad, nuestros colaboradores, nuestros apoderados y sobre todo a nuestros estudiantes, ellos son la razón de nuestro trabajo y entrega, para ellos nos esforzamos cada día y nos dan la alegría de verlos crecer y desarrollarse a través de cada año.

Un saludo cordial,

Karina Bottinelli Thomassen

Gerente General